
斯坦福大学中国经济

与制度研究中心资深研究

员、经济学家许成钢称，

中国2023年GDP最大的

可能是0和1%之间，金

融危机“几乎很难避免”。

许成钢解释，中国失

业率大幅上升，尤其是年

轻人失业率，官方报告已

经超过20%；另有北京

大学的经济学家调查（失

业率）甚至是超过40%。

失业率如此之大，与5%

的经济成长率是直接冲突

的。官方数据显示，中国

进出口和房地产行业也是

下降的，也使5%的成长

难以令人置信。许成钢认

为，中国的经济存在的问

题，不是一个人造成的，

是中共的制度造成的。
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信仰，更是对社会现实的一种反映。

在经济下行压力和生活困难之下，民

众寄希望于佛祖的庇佑，希望能够迎

来好运和改变。

宁可求佛也不求政府
李小姐和朋友一起到北京雍和宫

上香，祈求2024年能顺利毕业、找

到合适的工作。

“大环境来讲，2024年不会比

我2018年大学毕业时更好，现在博

士都难找工作了，但不能一直悲观。”

李小姐和她在北大中文所博士班就读

的同学都有心理准备。

2023年，16到24岁青年的失

业率接连3个月突破20%后，中共

国家统计局以“优化统计”为由宣布

暂停公布相关数据。半年后，官方则

公布了剔除在校生后去年12月的青

年失业率为14.9%。外界普遍认为

这个数字与实际情况相差很大。

李小姐认为，这个数据“有点假”，

因为大环境真的不好，她身边的朋友

有工作的，说不上满意现况；没工作

的，大多想着出国。

大年初一，超过6万人涌入北京

的雍和宫，祈求佛祖保佑A股“雄起”，

显示出股民对经济形势的担忧和对未

来的期望。此次拜庙潮爆棚，引发了

社会各界的关注。

北京雍和宫祈福活动创新高
雍和宫的客流量创下了新高，尽

管一些人是出于宗教信仰，但更多人

则是希望通过祈福来化解经济压力和

求得好运。网友纷纷表示，今年的愿

望可能会是关于A股的，“大A雄起”

的呼声越来越高。

与此同时，一些党媒发表的社论

回应了习近平“把日子过得更好”的

命令，但在民众心中，社论的乐观言

论与实际生活的巨大反差形成了鲜明

对比。这也让更多人选择了求佛祖保

佑，以求得一线希望。

在拜庙潮中，雍和宫成为了焦点。

北京市政府采取了严格的交通管控措

施，以维护交通秩序。然而，即便如此，

雍和宫门口依然人满为患，门票早已

售罄，许多人不得不排队等候。

雍和宫的拜佛潮不仅是一种宗教

“中国GDP
是0和1%之间”
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翻墙软件下载地址
电脑版  https://j.mp/fgp88
安卓版  https://j.mp/fgv88

中国富人的财富
正在经历痛苦逆转
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万民众雍和宫烧香万民众雍和宫烧香
求“大A雄起”求“大A雄起”

新唐人

正月初一，雍和宫拜佛人群涌动，也同时反映出人们对当局的失望。
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国部分商人和投资者的财富快速

崛起的状况后，文章质问，“究竟

出了什么问题？”

文章认为，北京当局最近

几年制定的政策过于草率。例

如，监管部门从2020年开始打

压科技行业，结果打击了投资

者的信心；针对新冠（中共病毒 

COVID-19）疫情的“清零”政

策更是一场“惨败”；中国房地产

行业的危机将经济拖入通货紧缩，

而政府在这场危机上却表现得“犹

豫不决”。

《经济学人》表示，外国投资

者不仅要应对北京当局糟糕的政

策制定，还要应对中国与美国日

益恶化的关系可能带来的投资风

险，这让外国投资者对中国市场

失去了兴趣。最近几个月来，外

国投资者一直在抛售中国内地股

票。与此同时，国际上的资产管

理公司正在致力于打造把中国排

除在外的全球指数。

受到中国大陆经济低迷不振

的影响，有四分之三市值来自内

地公司的香港股市，也遭到了严

重打击，以至于今年1月22日，

随着房地产行业的危机，已

经将中国经济拖入通货紧缩，不

仅外国投资者正在退出中国市场，

就连国内投资者也在失去信心，

中国富人的财富正在经历痛苦的

逆转。

“令人毛骨悚然的旅程”
本周四（2月8日），英国《经

济学人》发表的一篇评论文章，

讨论了中国经济当前所面临的多

种困境，表达了上述观点，直言

今年中国股市的投资者经历了一

段“令人毛骨悚然的旅程”。

文章指出，在美股标普500

指数创下历史新高之际，中国内

地和香港股市仅在1月份就蒸发

1.5万亿美元。自2021年达到顶

峰以来，中国和香港股市的市值

已经下跌近7万亿美元，跌幅约

为35%。与此形成鲜明对比的是，

美国股市同期上涨14%，印度股

市则上涨60%。文章说，国内外

投资者对中国经济的信心正在逐

渐消失，这给中国的经济增长带

来了严重后果。在回顾了中国市

场过去经历的高速发展，以及中

中国富人的财富正在经历痛苦逆转中国富人的财富正在经历痛苦逆转
印度股市一度超越香港，成为世

界第四大股票市场。

富人财富正在经历痛苦逆转
文章写道，由于投资者失去信

心“在经历了30年的高速增长后，

中国富人的财富正在经历痛苦的

逆转”，他们的财产和金融投资都

在大幅缩水。有证据表明，更多

的资本正在流出中国。

此外，《经济学人》对家庭调

查的分析表明，一小群有影响力

的人掌握着中国大部分的金融资

产，而他们的困境将通过减少消

费和影响投资决策产生连锁反应。

文章进一步指出，北京当局

在面对上述困境时，并没有认识

到进行广泛变革的必要性，其所

采取的应对措施反而让事情变得

更糟。在国内严厉打击对经济的

批评，不但于事无补，反而使得

海外投资者因难以获得比较真实

的金融数据而产生更大的怀疑与

担忧。

《经济学人》最后指出，中共

领导人试图完全掌控局面的“铁

一般的信念”，是中国经济获得转

机与改变的真正障碍，要想重新

获得投资者的信任，需要重新思

考政府在经济中的作用，但当权

者不太可能放松控制。 新唐人

声明三退的更多途径：

用海外邮箱发表声明，邮寄到
tuidang@tuidang.com

退党电话：
001-702-873-1734
001-416-361-9895
提示：拨通电话后，如果听到“这
是空号”，请别上当，很快就能接通。
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放眼全球仍然是“风景这边独好”

显然是“自我陶醉坐井观天”。刚

刚过去的这一年，是中国极为艰

难的一年，拉动中国经济繁荣的

三驾马车停滞不前，几乎所有经

济指标都在恶化。

新年前夕，中国股市暴跌，千

股跌停。中共当局紧急救市，勉

强将A股指数维持在2,700点的

红线上，但前景依然难料。专家

表示，中国股市低迷与经济没有

起色有关，投资人没有信心，股

市很难提振。

中国的惨会出乎大家预料
在党媒吹嘘中国经济之际，台

湾财经专家、财信传媒集团董事

长谢金河除夕日在脸书发文，对

中国经济前景发出警告。

谢金河表示，大年除夕，是

兔年退场，龙年上位的最后一天，

也是中国第一次除夕没有放假的

日子，而这一天，世界出现几个

重要的变化！

第一个是台湾的《经济学人》

大年初一，中共党媒刊文吹

嘘中国经济，称“风景这边独好”。

财经专家谢金河则警告说，中国

股市下跌呈失控状态，中国的惨

“会出乎大家预料！”

党媒自嗨遭嘲讽
2月10日是大年初一，党媒《光

明日报》发表题为《把日子过得

更好》的社论，称尽管“全球经

济依然低迷，我们开出的1.7万

列中欧班列、我们创下的126万

亿（126兆）元经济总量，‘风景

这边独好’”。

在此之前，党媒《人民日报》

2月2日刊登对德国共产党国际关

系书记科佩（Renate Koppe）

的专访。科佩声称，中国“整个

国家都洋溢着乐观向上的氛围”。

该文引发中国网民群嘲和怒

骂：“继续吹，不要停。”“在社会

主义国家，只要不炒股、不买基金、

不买房、不创业，日子都过得轻

轻轻松，生活蒸蒸日上，整个国

家都洋溢着乐观向上的氛围。”

其实，最先吹嘘中国经济“风

景这边独好”的是中共党魁习近

平。2月8日，习在中共国务院新

年团拜会上自我吹捧称，放眼全

球仍然是“风景这边独好”。

习此言引发舆论嘲讽，独立时

评人蔡慎坤在海外X平台发文说，

杂志，过去三年，大约在这个时候，

都以台湾当封面，恐吓台湾是地

球上最危险的地方！但这次封面

换成被股价下跌线形捆绑的中共

党魁习近平习主席，标题是《Who 

is in Control ？》这显示中国股

市的下跌，除了证监会领导换人，

中国正呈现失控状态。

二是，日本的日经指数，在今

天正式越过37,000万大关，继

续朝1989年的38,957挺进！

三是，台湾除夕放假，但很多

台湾的投资人都感觉财富在增值，

因为台积电和ARM半导体行业的

股票大涨。

谢金河表示，在《经济学人》

不断唱衰台湾的情况下，台湾的

价值一直是低估的，而中国则严

重被高估。他早在2017年就预测：

“台湾未来的好，大家都不相信！

中国的惨，会出乎大家预料！而

日本的好，会跌破大家眼镜！”

谢金河说，“经过七年了，在

兔年最后一天，这些现象都在今

天浮现！”

党媒狂吹风景独好党媒狂吹风景独好
谢金河：中国的惨会出乎预料谢金河：中国的惨会出乎预料

新唐人

财讯传媒董事长谢金河。

突破网络封锁 寻找真实世界

无界浏览 无界一点通
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要历史事实是什么？

远藤誉：第一，潘汉年按照毛

泽东的命令，卖给日方国民党的

军事情报的同时，也向岩井请求，

中共和日军之间的停战！这是最

让人吃惊的一个发现。岩井本人

也写道，对他来说这是印象最深

刻的来自中共方面的请求。

第二，现在的中国都主张潘

汉年等中共间谍是为了从岩井拿

到日军的情报才跟岩井接触的。

不过很遗憾，岩井是外务省的人，

所以岩井手里没有任何关于日军

的内部情报。所以按照潘汉年的

请求，岩井只能把潘汉年介绍给

日军参谋影佐。影佐当时是汪精

卫南京政府最高军事委员会顾问。

潘汉年见了影佐之后，影佐又给

潘汉年介绍了汪精卫。潘汉年是

通过这个渠道跟汪精卫见面的。

跟中国主张的情况，完全不一样。

主持人：你出生在中国，曾任

中国社科院客座研究员，是在什

中共在抗战中的领导作用史

上一直存有争议，中共官方观点

认为，中国共产党在抗日战争中

发挥了中流砥柱的关键作用，中

共始终坚持抗战、反对投降；中

共是取得抗战胜利的决定性力量。

但一本由日本大学教授撰写的新

书却指出，抗战中毛泽东为削弱

国民党军队的力量，派遣间谍潜

伏日本外务省，把从国共合作中

获得的国民党军事情报卖给日本。

该书认为，中共非但不是抗日的

中流砥柱，还与敌人互通款曲，

利用抗战壮大中共力量，为日后

打败国民党军队做准备。美国之

音连线采访了这本新书的作者、

日本筑波大学名誉教授远藤誉。

主持人：远藤誉教授，你好。

你的新书《毛泽东勾结日军的真

相》6月20日由明镜出版社出版

了中文版。先请你谈谈你新书中

在毛泽东与日军勾结方面有哪些

新的发现。

远藤誉：我发现了日本的内部

材料和当事人的回忆录。比如毛

泽东派遣了中共间谍潘汉年潜入

日本外务省系统的岩井公馆，跟

岩井公馆的创办人岩井英一接触。

那么，日本战败之后，岩井本

人写了他自己的回忆录，书名叫

做《回想的上海》。这本书关于潘

汉年以及所谓的五面间谍袁殊的

描写是非常仔细的。另外，我新

发现的材料是在日本外务省外交

史料馆内保存的当时的内部材料。

主持人：你的书认定毛泽东在

抗战期间与日军勾结，列举的主

么时候你开始想到要研究抗日战

争中的毛泽东的？

远藤誉：我体验过新中国成立

之前的国共内战。当时我在长春，

被中共的军队围困断粮。1948年

好几十万的无辜的中国老百姓饿

死了。当时在长春只有几十个日

本人。我家里也有人饿死了。

1984年我在日本出版了《卡

子没有出口的大地》。90年代初，

为了在大陆出版，我把它译成了

中文。不过中国的言论控制越来

越严格。我终于明白了，至少在

中共的统治下的话，有言论自由

的社会永远不会到来。

结果我在台湾出版了《卡子

没有出口的大地》。在这前后，我

放弃了对中共政权的期待，开始

彻底研究中国共产党是什么？中

共是怎样壮大的？抗日战争期间

毛泽东到底做了些什么？才终于

详细地知道了毛泽东勾结日军的

真相。

毛泽东派间谍出卖国军情报给日本毛泽东派间谍出卖国军情报给日本

“三退”保平安。神看人心，真名、化名、小名皆可。用翻墙软件登录退党网站：santui.tuidang.org，声明“三退”
（退出中共党团队）。如今，超过4.2亿人“三退”。全球退党服务中心的“退党（团队）证书”被美移民官认可。

年
相

百
真

4 百年真相

中共与毛泽东在抗战中起到什么作用？日本著名问题专家，筑波大学名誉教授远
藤誉，在新书《毛泽东勾结日军真相》当中，提供了另一个答案。

美国之音
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海内外华人给法轮功创始人李洪志大师拜年海内外华人给法轮功创始人李洪志大师拜年

2024年黄历新年到来之际，

中国大陆民众和海外新移民纷纷

给法轮功创始人李洪志先生拜年，

表达敬意和感恩。他们感谢李洪

志先生传出高德大法“法轮大法”

及“真、善、忍”的法理，提升

人的道德，让人类回归善良。

2024年是法轮大法在世界洪

传32周年。32年来，法轮大法

给人类带来了救度和希望，法轮

大法创始人李洪志先生慈悲众生，

为举世所敬仰。

“真、善、忍”是救世的力量
85岁的李斐先生是纽约诗人，

他说，我对李洪志大师非常崇敬，

在中国新年到来之际，恭祝他新

年快乐！希望人们多读他在去年

发表的《为什么会有人类》《为什

么要救度众生》这两篇文章，看

完这两篇文章，大家或许可以理

解到李洪志先生所做的事情。

李斐说，“这两篇文章分量很

重。对这两篇文章，我的理解就

是‘救世’，体现了李大师对人类

拯救的用心，他苦口婆心，我认

为他是以‘救世’的高度来写这

两篇文章。”

“我从文章中体味到他身负救

世的使命、救世的精神。我希望

人人都应该看，他写得很深奥，

我认为需要反复研读。”“法轮功

给予中国人新生的力量。这七十

多年，中国人在共产党统治下变

得沉沦，我认为唯一能够拯救中

华民族的，就是‘真、善、忍’。

李大师在拯救中国人，也在拯救

世界，我认为‘真、善、忍’是

救世的方法，也是救世的力量。”

李斐先生说，自己大概在

2000年左右在康州的一家餐厅内

见过李洪志大师，给他留下深刻

印象。他说，当时有一位客人来

到餐厅，“我从未见过中国人当中

有如此出众的。”

李斐说自己很惊讶这位客人

的气质和风度，“我觉得他为什么

这么气宇不凡，与众不同？！他讲

话非常客气、谦和。我依然还记得，

他当时穿着米色的西装，非常笔

挺……我当时感觉我为什么觉得

他这么眼熟？后来我想起了，我

曾在《明报》上见过他的大幅照片，

原来他就是李洪志大师。”

李斐说，他对自己能有缘见

到李洪志大师，深感荣幸，二十

多年过去，那一幕他仍历历在目，

是他人生的珍贵记忆。

华人：祝李洪志老师新年好
走线来美的华人张雄表示，他

小时候家里做小生意，经常拿到

写着“法轮大法好”的1元真相币，

长大后通过法轮功学员开发的“自

由门翻墙软件”了解到真实的世

界。“所以，我觉得法轮功的学员，

让很多中国人有机会接触到真相，

（给中国人）种下了一些种子，不

用生活在谎言的世界，我觉得这

是我到美国，给我种下的一个种

子，就是法轮功的自由门和1元

（真相）币。”

张雄说：“我想向李洪志老师

和各位法轮功学员，祝福大家新

年好！”

“谢谢李大师一直护佑我们”
新移民到美国的钟爱科先生表

示，“2007年的时候，我就拿到

过法轮功学员在大陆那边派发的

《九评共产党》那个光盘，那个碟

子。然后，我就一口气至少看过

两遍了。”新移民钟爱科恭贺李洪

志先生新年好。

钟爱科说：“（我）代表新移民，

对海内海外的法轮功弟子说，新

年快乐！真的是辛苦了！也想对

（李洪志）师父说，师父辛苦了！

师父新年快乐！谢谢师父一直在

护佑我们。谢谢师父！”

2月10日甲辰龙年大年初一，纽约市庆祝黄历新年游行在法拉盛盛大举行，法轮
功学员参加了活动，数十万各族裔民众观看游行。

大纪元
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他一刹车，我的电动车又滑下来

了，下来的过程中电动车的线挂

到了他车的后视镜上，线都挂断

了，车子甩下来，不动了，而我

也被摔下来了。但我只是一条腿

疼了两天就好了，身上其他地方

都没摔坏。

想来都后怕，是师父保护了

弟子，如果没有师父保护，这连

碰带摔的还不得摔个筋断骨折的？

说不一定躺在床上会一病不起了，

都快90岁的人了。感谢师父保护，

是师父给了我一条命。

过了些时候，我按名片上的

电话打过去，告诉人家：我没事，

身体一点事都没有了，好让他放

心。他在电话中说：要来看看我。

我没有同意。他告诉我他是镇派

出所的。

改天，我拿上钱，准备把钱归

还给他，同时给他讲真相，救他。

我去了镇派出所找他。到那一打

听，人家可能怕我去讹他，所以

人家就说没有这个人，怎么问也

问不出来。我就只好回家了，很

是遗憾，没能给他讲清真相。

但从此以后派出所再来我家

时，没有了原来的蛮横，态度彻

底转变了。我想是他们从这件事

看到了大法弟子的表现，看到了

大法的美好。

我今年95岁了（看上去也就

70来岁的样子）。88岁那年，我

骑电动车，过十字路口时，突然

感觉眼前黄黄的，自己的电动车

好象冲上了天，一会工夫，我又

被重重地摔在了地上。我这才明

白，原来我是被车撞了。

车上的人下车后，吓的脸都

变色了，心想：这人完了。看我

自己从地上爬起来了，他赶紧凑

到我跟前结结巴巴地说：“对不起，

是我刹不住车……”并问我伤着

没有，要拉我去医院看看。我说：

“没事，你走吧。”他看我这么大

把年纪了，就说：“不行，我还是

拉你去医院看看吧。”我执意不去。

就在我们两个僵持不下时，过

来一个人说：“他没事。”司机看我

实在不去，让他这么一说，也就

不再坚持，从车上拿出些钱给我

硬塞到上衣口袋里，当时我推辞

不过，只好先收下。然后他又拿

出一个名片给我说：“你有事的话

给我打电话。”就这样我让他赶紧

走了。后来回家才知道，他给了

我500块钱。我一看自己的电动

车都撞坏了，不能骑了。

回想当时的情况，是他车开的

很快，直冲着我的电动车斜过来

的，我的电动车就顺势跑到了他

的车顶棚上（车是黄色的），然后

耄耋老人遇车祸
我孙子今年12岁，上小学

五年级。流行感冒传染很快，

班里每天都有十来个请病假的，

我孙子也发烧、咳嗽，打了两

天针，因他体形微胖，血管不

好找，每次扎针都扎好几次。

一天，我问他：“你还想扎针

吗？”他说不想再扎针了。我

说：“那咱们就念九字真言，我

陪你念。”他说：“行。”我俩就

坐在床上不停地念：“法轮大法

好，真善忍好。”五分钟后，我

下地干活去了，孙子写作业。

半个小时后，我问他：“你还咳

嗽吗？”他高兴地说：“不咳了。

法轮大法真好！”

以前孙子因气管不好，每

次感冒咳嗽都得十天半月，而

这次他念九字真言马上就好了，

法轮大法真是灵丹妙药！这事

过了20多天，我儿子打电话来

说：“孩子在学校，头晕、呕吐，

快去接他去。”等我到学校门口，

看到孙子出来了，脸色苍白，

我告诉他说：“没事，回家还念

法轮大法好。”到家后，他就开

始念九字真言了，也就只有两

分钟他就下地了，他说：“奶奶，

我好了，不难受了。”我高兴地

说：“法轮大法太神奇了！快谢

谢大法师父！”明慧网

九字真言
是灵丹妙药

明慧网


